



# 衆議院小選挙区選出議員選挙 選挙公報

神奈川県選挙管理委員会



## The改革。

私は進み続けます。

- 2050年、その先の未来を見据えた政治家を!
- 生産性向上と企業の「新陳代謝」、規制改革で日本経済の体質強化!
- 岐阜マキを廃止し、財源に知恵を絞る!
- 無責任な赤字拡大は許さない!
- 歳入庁の設置による社会保険料徴収漏れの解消や、国会議員・公務員の人事費カットで、消費税5%分を超える15兆円もの財源が毎年生まれます。更に、現在、100兆円規模の財務省外為特別会計の縮小など、知恵を絞れば財源はまだまだあります。
- 人手不足の時代だからこそ、最低賃金の引き上げで企業統合を進め生産性の向上を図ります。
- 岩盤規制の撤廃に向けた改革勢力の結集を目指します。
- 自身の利益を甘く見せるのではなく、私たちの子どもや孫が活躍している2050年、そしてその先を見据えた政治家こそが必要です。

実現します!

あさおの主張

「日本は世界に開かれた海洋国家。農産品などの輸出に関わる関税の軽減のためにも、TPPに積極的に参加し、日本の国益を最大限にするための交渉に取り組む必要がある」

↓依然として関税交渉が続いているが、粘り強く、日本の国益を最大限にするための主張が必要です。

あさお慶一郎が主張し、

● TPP 参加で日本開国!

海洋国家日本の国益を最大限に!

あさおの主張

「日銀は景気や物価・雇用に責任を持つべき。諸外国ではそれが当たり前。日銀の目指す物価目標を明確にし、その目標に向けてタイミングの良い追加金融緩和が必要!」

↓2013年1月から日銀が「2年で2%」の物価目標を設定。

「景気のカンフル剤」である金融緩和の弊害にはこれからも目を光らせてていきます。

● 物価目標の明確化と追加金融緩和で、

日本銀行は景気に責任を!

「4月の消費税増税は国民生活に大打撃。物価の上昇に賃金が追いついていない。過去の増税と比べても最悪の状況。消費税増税凍結しかない!」

↓単に時期を先送りするだけではなく、今年の失敗を繰り返さないよう、着実なデフレ脱却と景気回復を実現します。

あさお慶一郎が主張し、

実現しました!

● 消費税増税凍結でデフレ脱却・景気回復!

愚直に政策を訴えてまいります。  
毎月発行する活動レポートも237号になりました。



**あさお慶一郎**  
けい いちろう

プロフィール	
平成21年、24年衆議院議員（2期）	昭和39年2月11日生まれ 栄光学園高校、東京大学法学部卒業 日本興業銀行出身 証券アナリスト 米スタンフォード大学経営大学院（MBA）修了
元代表	平成10年、16年参議院議員（2期） 衆議院 財政金融委員長、外交防衛委員会 筆頭理事 国家基本政策委員会委員

## 投票日 12月14日(日)

## 投票時間 午前7時から午後8時まで

### ○衆議院小選挙区選出議員選挙

投票用紙(ピンク色)には、候補者1人の氏名を記入します。

### ○衆議院比例代表選出議員選挙

投票用紙(うぐいす色)には、名簿届出政党等の名称を1つ記入します。

### ○最高裁判所裁判官国民審査

投票用紙(白色)には、やめさせた方がよいと思う裁判官については、氏名の上の欄に×を書きます。

やめさせなくてよいと思う裁判官については、何も書かないでください。

投票日に、投票所に行けない方は、期日前投票又は不在者投票をご利用ください。